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Prise de position du TBCVDR en vue de l’assemblée des délégués 
du 23 juin 2021 

 
 
 

 
1. Approbation du PV de l’AD 2020 (Document A) 

 
Vote : Oui 
 
 

2. Présentation et approbation du rapport d’activité 2020-2021 (Document B) 
 
Vote : Oui 
 
 

3. Approbation des comptes 2020-2021 (Document C)  
 
Vote : Oui 
 
 

4. Décharge du comité 2020-2021 
 
Vote : Oui 
 
 

5. Election des vérificateurs des comptes 
 
Vote : Oui 
 
 
 

6. Propositions 
 

1. Instauration du code de conduite (Document E) 
 
Vote : Oui 
 
 
 

2. Révision du processus de validation du règlement des déplacements (Document F) 
 
Vote : Oui 
 
Remarque : Bien que cela n’ait pas d’influence sur le vote direct, le comité du VDR peine à comprendre 
la différence de défraiement (cadre national, m18/adultes, juniors).  Y-a-t-il une considération des 
formations spécifiques, des formations continues, … (JS, formation supérieure spécifique sport ou 
pédagogie) 
 
 

3. Ouverture des critères administratifs à la participation au Cadre national (Document G) 
 
Retiré des votations 
 
 
 
 
 



Tchoukball Club Val-de-Ruz   Cernier 
 

 
 
 
 

4. Ajout de la Super Coupe (Document H) 
 
Vote : Oui 
 
Le comité du TBCVDR tient à souligner qu’il s’agit d’une opportunité supplémentaire de promouvoir le 
Tchoukball Suisse.  
 
Il tient également à souligner que la priorité doit demeurer sur l’organisation des compétitions officielles 
préexistantes (organisation des journées officielles), en particulier les play-offs et finales du 
Championnat suisse et la Coupe Suisse.  
 
 
 

5. Créer un terrain favorable à l’augmentation du nombre de joueuses dans le tchoukball suisse 
(Document I) 

 
Vote : Non 
 
Le comité du TBCVDR comprend la volonté qui ressort de cette proposition, à savoir fondamentalement 
voir augmenter la population féminine dans le monde du Tchoukball suisse.  
Il est bien évidemment sensible à cette question et tente de son côté également de promouvoir au mieux 
le tchoukball auprès d’un public cible de joueuses juniors féminines.  
 
Toutefois, la question de la mixité est un élément qui fait partie des valeurs fondamentales de notre 
sport. Dès lors, des changements relatifs à cette question méritent d’être discuté de manière plus 
approfondie, avec le concours de l’ensemble des clubs membres de Swisstchoukball.  
 
En outre, à ce stade le comité du TBCVDR regrette qu’une seule solution soit proposée afin d’atteindre 
l’objectif recherché, et que celle-ci implique de nombreuses pénalités auxquels certains clubs seront 
inévitablement confrontés très rapidement.  
 
De plus, cette proposition intervient après une période particulière liée à la pandémie de covid-19. Selon 
le TBCVDR, elle n’intervient peut-être pas au bon moment considérant qu’il va déjà falloir relancer la 
vie des clubs ses premières prochaines années.  
 
Le comité du TBCVDR remercie les clubs initiateurs de cette proposition qui, comme déjà dit, aborde 
un sujet important. Il encourage toutefois à approfondir la réflexion sur ce sujet, soit promouvoir le 
tchoukball féminin, qui doit effectivement être l’un des cheval de bataille de Swisstchoukball et de 
l’ensemble des clubs, à court et long terme.  
 
 
 

6. Meilleure représentation démocratique des clubs lors de l’Assemblée des délégués 
(Document J) 

 
Vote : Non 
 
Le comité du TBCVDR estime que la proposition telle que formulée n’est pas aboutie et ne peut être 
suivie en l’état.  
 
Celle-ci pourrait être réfléchi autrement pour éviter de voir les « petits clubs » largement défavorisés 
face à de plus « grands clubs », quid d’un système de pondération ? Pour cette réflexion, il est possible 
de se référer à nos systèmes politiques ou simplement d’autres associations sportives ou culturelles 
connues.  
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7. Intégration facilitée des joueurs M18 dans une équipe de championnat (Document K) 
 
Vote : Oui 
 
Le comité du TBCVDR encourage toutefois l’ensemble des clubs à veiller à l’encadrement approprié 
des juniors-es m18 dans ce contexte.  
 
 
 

8. Renouvellement de l’annexe au Règlement des compétitions officielles (Document 
L) 

 
Vote : Oui 
 
 
 
 
 

 
7. Approbation du budget 2021-2022 (Document D) 

 
Vote : Oui 
 
 
 

8. Election du président : Pierre-Alain Girardin se présente 
 
Vote : Oui 
 
 

9. Présentation du programme d’activité 2021 – 2022 
 
 

10. Election du vice-président : Loïc Herinckx se présente 
 
Vote : Oui 
 
 
 

11. Election du reste du comité exécutif : Aline Arbez, Daniel Buschbeck, Alonso 
Ormeno, David Sandoz, Gaël Sieber et Samantha Urbina se présentent 

 
Vote : Oui 


